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令和６年度第８回大学運営連絡会議事要旨 

日 時  令和７年１月２１日（火）１０時３０分～１１時２３分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長、渡理事、大島理事、野口理事、石田理事・事務局長、鯉川副

学長・全学教育機構長、西郡副学長、大川内監事、小野教育学部長、

中村芸術地域デザイン学部長、羽石経済学部長、野出医学部長、佐

藤理工学部長、鈴木農学部長、中村附属図書館長 

欠席者  山下理事、豊田理事、三島副学長、伊藤地域学歴史文化研究センタ

ー長 

陪席者  山田学長補佐、田中学長補佐 

 

〇議事に先立ち、学長から、令和６年度第７回大学運営連絡会議事要旨につい

て確認依頼後、修正意見はなかったため、確定した旨報告があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）令和６年度安否報告訓練（第２回）結果について 

渡理事から、令和６年度安否報告訓練（第２回）結果についての報告 

があった。また、低い回答率の原因及び回答率を向上させるための対策 

について説明があった。 

 

（２）佐賀大学附属図書館からのお知らせ 

附属図書館長から、佐賀大学附属図書館の電子ジャーナル契約につ 

いて報告があった。 

 

（３）評価反映特別経費（業務の評価）に係るデータの現況について 

    田中ＩＲ室長から、令和７年度予算配分予定の評価反映特別経費に係 

るデータに関して、今年度の評価項目及び現時点までに収集されている 

結果及び前年度と比較した結果についての説明があった。 

 

（４）令和６年度電気料金・ガス料金の高騰に対する支援について 

    財務部長から、令和６年度電気料金・ガス料金の高騰に対して一定の 

支援を実施する旨、文部科学省から通知があった旨、令和６年度支援総 

額及び予算配分額（予定）についての説明があった。 

 

（５）令和７年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金予定額（政府案）等の概

要について 

    財務部長から、文部科学省より提示があった令和７年度国立大学関係 

   予算案の概要のうち令和７年度予算案のポイント、本学の運営費交付金 

予定額の概要等についての説明があった。 

次いで、環境施設部長から、令和７年度概算要求事項のうち令和６年 
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度補正予算において採択された２事業及び令和７年度当初予算において 

採択された１事業について説明があった。 

  

（６）ＩＲデータに基づく学内活動モニタリング 

    田中ＩＲ室長から、指摘事項２件として以下の報告等があった。 

・令和６年度後学期 休講及び代替措置実施報告一覧及び令和６年度就 

職内定等状況調について、未報告または未入力のある部局について入力 

の周知依頼があった。 

 また、気づき事項２件として以下の報告があった。 

・大学の取組の成果及び情報発信（プレスリリース）が前年同月に比べ 

て減少しているが、ポジティブ報道件数は前年同月に比べて増加してい 

る。 

・令和６年度卒後（修了後）アンケート回答状況について芸術地域デザ 

イン学部は高い回答率を得ている。 

 また、５月開催の大学運営連絡会で指摘があった「ＴＰ作成率」につ 

いて、医学部長から、対応状況についての報告があった。 

 １１月開催の大学運営連絡会で指摘があった「教職員の情報セキュリ 

ティ教育の受講者数・率」、「ＬＰを活用したチューター修学指導率の 

学生コメント入力率」、「授業点検改善報告率」について、現時点では 

評価反映特別経費の達成水準を達成している旨の報告があった。 

 また、１１月開催の大学運営連絡会で指摘があった「ＬＰを活用した 

チューター修学指導率」について、教育学部長及び理工学部長から、対 

応状況について報告があった。 

 

（７）その他 

    渡理事から、現在の定例会見の件数、参加することのメリットについ 

て説明があり、定例会見への積極的な参加についての依頼があった。 

 

 

以 上 

 

 

 


